

令和2年3月5日

一般財団法人
日本リトルシニア中学硬式野球協会
各連盟理事長 様
同事務局長 様
各チーム担当者 様

一般財団法人
日本リトルシニア中学硬式野球協会
会長 林 清 一〈公印省略〉

新型コロナウイルス感染防止の対応について②

新型コロナウイルス感染防止につきまして、2月28日付で2点の要請をお願いしました。今回は改めて、日本リトルシニア中学硬式野球協会として、以下の事項を要請致します。

記

- 1、J A 共済杯第26回全国選抜野球大会（3月25日～3月31日）の中止
- 2、3月14日（土）以降の活動は各連盟の判断に任せる

1について、前回の要請では開会式とチーム懇親会の中止までお伝えしましたが、それは、大会（試合）だけでも実施し、少しでも全国大会出場という選手たちの「夢」をかなえさせてあげたいという願いから、できる限り待った上で判断しようと考えたためです。しかし、現在のところ、周囲の状況は終息に向かっているとは言えません。試合を実施した場合、各チームの移動、また、宿舎では選手たちは個室ではないというリスクが伴います。多くのチームが複数の人数で数日間を過ごすことになります。わずかでもリスクがあるのなら、選手たちの安全を最優先するためにも主催者としては、開催の判断を出すべきではないと考え、大変難しい判断ではありましたが、今回の要請としました。

ただし、日本協会としては、今大会の時期をずらし、8月中旬に開催することを検討しております。3月25日に臨時常務理事会を開き、最終結論を出したいと思っております。

2については、3月13日（金）まで公式戦、練習試合、練習を含めて、チームとしてのすべての活動の自粛をお願いしてまいりました。しかし、各地区によって環境が異なることから、同14日（土）以降の活動については、各連盟の責任において、しっかりと管理した上で判断していただきたいと存じます。

また、選手が在籍する学校からの指導等には、これまで通り、最優先で従ってください。

改めて以上2点を要請しますので、各チームへの周知をお願いいたします。今回の要請は、極めて難しい判断に迫られました。しかし、重ねて申し上げますが、わずかでもリスクがあるのなら、選手の安全と健康を最優先するためにはお願いせざるを得ないものであるということを、十分にご理解いただきますようお願い申し上げます。

以上